
日時：令和4年7月2日・9日・16日・23日・30日 場所：高知市帯屋町1丁目アーケード内

令和4年度7月「土曜夜市出店」

日時：令和4年7月19日（木）場所：高知商工会館

令和4年度7月定例研修会「高知版 故郷の新しい風会議」

日時：令和4年7月28日（木）場所：高知商工会館

令和4年度7月分科会「実体験から学ぶ～事業展開のために必要な事～」

　高知市帯屋町のアーケードで夏の風物詩である土曜夜市が開催され出店しました。コロナ禍でもあり感染症
対策を徹底して、ガラガラくじとスーパーボールすくいを企画しました。YEGメンバーが暑く賑やかな高知の夏
を盛り上げていき、地域の活性化に貢献すると共に、会員間の交
流を図ることができたと思います。

　7月定例研修会「高知版 故郷の新しい風会議」が、令和4年7月19日（火）、高知商
工会館で開催されました。
政策提言のテーマについて行政職員と意見交換し相互理解を深めると共に、今後の
関係性強化を目的に、第1部では高知YEGが行う「政策提言とは」「政策提言のスケ
ジュール」等の概略を説明しました。第2部は政策提言として「人材不足‐人材確保・
移住促進」をテーマに現状施策等の紹介を発
表しました。そして第3部では、テーマに基づい
て行政職員の方とグループディスカッションを
行いました。
　今回の定例会を通じ、官民相互の理解を深
めて、高知 YEG にとって意義のある政策提言
に繋げていきたいと考えています。
　担当の政策提言推進委員会の皆さま、おつ
かれさまでした。

　7月分科会「実体験から学ぶ～事業展開のために必要な事～」が、令和4年7月28日（木）、高知商工会館で開
催されました。
　池本 自歩 様と小島 尚 様を講師としてお招きし、自社の強みをどのようにブラッシュアップし更なる事業展
開へ繋げていったのか、またそのための考え方について各テーマを基にご講演いただきました。第一部では、有
限会社 やまさき料理店のばかたれ製造責任者 池本 自歩 様に「商品コンセプトの創り方と大切なこと」をテー
マに「ばかたれ」の生まれた経緯や、これまでの商品が認知されるまでのお話を伺いました。2部では株式会社 
高知大丸 代表取締役社長の小島 尚 様に「時代の流れに沿った経営戦略について」として高知大丸の大幅リ
ニューアルについて、そしてこれからの百貨店の在り方についてお話いただきました。3部ではこれまでのお話を
元に、講師・委員会メンバーとの対談がとられより深い部分まで、ブランディングについて学ぶことができました。
講師の方々、担当の魂のビジネス委員会の皆様、おつかれさまでした。

高知商工会議所青年部通信ズバリ聞きます！～青年部の素顔～
担当：総務広報委員会http://www.kochi-yeg.ne.jp/
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令
和
元
年
度
末
に
発
生
し
た
新
型

コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
症
に
よ
る
多

大
な
影
響
を
受
け
た
青
年
部
。
続
く

２
年
度
は
副
会
長
だ
っ
た
私
も
、
半

年
し
か
活
動
が
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。

現
在
の
会
員
数
１
４
７
名
の
内
、
コ

ロ
ナ
禍
中
に
入
会
し
た
会
員
は
過
半

数
を
超
え
る
76
名
で
す
。
こ
れ
か
ら

次
年
度
に
行
わ
れ
る
全
国
会
長
研
修

会
、
そ
し
て
令
和
６
年
度
の
青
年
部

40
周
年
と
、
大
き
な
イ
ベ
ン
ト
が
開

催
さ
れ
る
な
か
、
今
一
度
青
年
部
の

意
義
を
学
び
直
す
必
要
に
迫
ら
れ
て

い
る
と
感
じ
て
お
り
ま
す
。

　

新
入
会
員
を
受
け
入
れ
る
新
星
委

員
会
で
は
、
新
入
会
員
を
主
体
と
す

る
２
つ
の
事
業
を
受
け
持
っ
て
お
り

ま
す
。
研
修
会
≠
勉
強
会
と
捉
え
、

会
員
に
と
っ
て
本
当
に
必
要
な
こ
と
、

青
年
部
に
と
っ
て
価
値
の
あ
る
こ
と

を
見
極
め
て
実
践
す
れ
ば
、
自
ず
と

会
員
企
業
の
成
長
、
青
年
部
の
進
歩
、

そ
し
て
地
域
の
発
展
に
繋
が
る
と
信

じ
て
お
り
ま
す
。

　

最
後
に
、
当
青
年
部
は
女
性
会
員

が
活
躍
し
て
い
る
と
は
ま
だ
ま
だ
言

え
ま
せ
ん
。
女
性
会
員
が
も
っ
と
輝

き
、
女
性
の
執
行
部
役
員
が
増
え
て

い
け
れ
ば
と
願
っ
て
い
ま
す
。
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新
星
委
員
会（
新
入
会
員
受
入
）は
、

Y
E
G
入
会
一
年
目
の
新
入
会
員
が

所
属
す
る
委
員
会
で
す
。 

　

新
入
会
員
が
Y
E
G
の
組
織
・
意

義
を
理
解
し
、
想
い
や
目
的
を
共
有

す
る
こ
と
で
未
来
の
高
知
Y
E
G
で

活
躍
で
き
る
人
財
へ
と
育
成
し
ま
す
。 

8
月
研
修
会
で
は
、
過
去
の
事
業
を

取
材
し
新
入
会
員
な
ら
で
は
の
目
線

で
発
表
し
、
メ
ン
バ
ー
の
当
時
の
想

い
や
事
業
の
構
築
の
仕
方
な
ど
共
有

し
ま
す
。 

　

2
月
研
修
会
で
は
、
8
月
研
修
会

で
学
ん
だ
こ
と
を
活
か
し
一
か
ら
事

業
を
構
築
し
一
年
間
の
集
大
成
を
お

届
け
し
ま
す
。 

　

自
分
自
身
が
入
会
一
年
目
で
感
じ

た
こ
と
や
熱
い
想
い
を
新
入
会
員
に

も
余
す
こ
と
な
く
伝
え
て
い
き
、

「
Y
E
G
に
入
会
し
て
良
か
っ
た
」

「
Y
E
G
っ
て
楽
し
い
」
と
思
っ
て
も

ら
え
る
よ
う
活
動
し
て
参
り
ま
す
。 

　

そ
し
て
最
終
的
に
は
「
新
入
会
員

の
委
員
長
が
廣
井
委
員
長
で
よ
か
っ

た
」
と
新
入
会
員
に
言
っ
て
も
ら
え

る
よ
う
な
委
員
長
を
目
指
し
こ
れ
か

ら
も
情
熱
的
に
突
き
進
ん
で
い
き
た

い
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。 

　

今
年
度
も
残
り
7
ヵ
月
と
な
り
ま

し
た
が
、
最
後
ま
で
よ
ろ
し
く
お
願

い
し
ま
す
。 

今
年
度
の
担
当
委
員
会
と
事
業
へ
の

想
い
を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

新
星
委
員
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副
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式
会
社
ア
ク
セ
ン
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デ
ザ
イ
ン
事
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〈
営
業
品
目
〉ポ
ス
タ
ー
や
パ
ン
フ
レ
ッ
ト
等
の
印
刷
物
、

パ
ッ
ケ
ー
ジ
、W
E
B
サ
イ
ト
の
デ
ザ
イ
ン

〈
U
R
L
〉http://w

w
w
.accento.jp
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委
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委
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〈
勤
務
先
〉（
株
）遠
藤
青
汁
高
知
セ
ン
タ
ー

〈
営
業
品
目
〉青
汁
、ヨ
ー
グ
ル
ト
な
ど

〈
U
R
L
〉http://w

w
w
.aojirukochi.co.jp/
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